



Nombre del alumno: Josué Rubén Pérez Roblero

Nombre del profesor: Ramiro Roblero

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: teoría de la educación

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: primer cuatrimestre

Grupo: ciencias de la educación.

La influencia de la educación de los griegos.

Sin duda la educación es el proceso en que los individuos socializan, como también son las instituciones sociales que promueven y permite la adquisición de habilidades, conocimientos y valores entre otras ya que la educación se da en base a una figura de autoridad. A lo largo de nuestra historia se han presentado muchas influencias en la educación, en este apartado conoceremos la influencia que tuvieron los griegos en la educación y como eran estas.

En la antigua Grecia la educación se transmitía de manera oral y escrita. Los griegos preparaban a los jóvenes tanto físicamente como intelectualmente. En un principio la educación se encontraba separada en dos grandes clases sociales, la dominante y la clase dominada, para la clase dominante, la formación para el poder y para la clase dominada era la imitación de oficios familiares.

A hora bien dentro de estas estaban dos grandes personajes que fueron de gran influencia de la educación en Grecia. Homero quien era llamado por Platón "educador por toda Grecia" y era considerado el más grande instructor y formador. Hesíodo este tomó la enseñanza como un patrimonio de sabiduría y moral. Estos personajes llegan a presentar trabajos que llegan a hacer modelos ideales de la educación.

En este periodo aparece un modelo de educación la cual es llamada la (aculturación) ya que en esta surgía la educación a través de la música y la gimnasia, en la cual la primera consiste en la enseñanza de patrimonios culturales por medio del canto así como también la información esencial mediante el proceso de memorización. La segunda se entiende como la preparación de guerra y en esta se plasma la culturalización, moral, religiosa y patriótica.

En toda Grecia se impartía educación ya que existen detalles importantes y muy relevantes en los diferentes lugares. Como en Grecia y Esparta, en la cual la educación era muy conservadora ya que estaba a cargo del estado. En Atenas se menciona que los padres eran responsables de su educación hasta que cumplieran una cierta edad, en que el punto básico era enseñar a leer y a nadar, mientras que la enseñanza a los pobres era un oficio. A los ricos se les daba una gran variedad de elecciones para su educación. En Atenas no había una enseñanza oficial y esta no era dada por el estado si no que era absolutamente libre.

En Grecia aparece la escuela de uno de los personajes que aportó mucho a la educación, Pitágoras donde su escuela se basaba en cuatro grados: acústicos, máticos, físicos y sabáticos.

A la formación del griego se añade otro nivel o área porque ya no solo se le enseñaba música y gimnasia a hora se le suma el alfabeto o letras, ya que esto era parte que el joven griego debía conocer. Los encargados de la educación de un griego eran básicamente sus padres, la nodriza y el pedagogo, los cuales tenían que hacer posible

Llevarlo por un camino recto ya que estos podían sancionarlo por medio de golpes o insultos, la manera de elccionarlo era por la oratoria y la memorización.

En la educación cada vez más van surgiendo más aportaciones.

A tal grado que ya no es solo para los hombres sino que también está al alcance de cualquier persona, mujeres, hombres, ricos, pobres etc. Haciendo referencia de que la educación pude ser para todas clases de persona.

Antes aquellos que se dedicaban a la enseñanza eran los forasteros, los que eran desterrados. Se consideraban innobles (que no actúan de buena fe) que cobraban por enseñar.

La creación de las escuelas aparecen con la donación y aportaciones, con éstas se crean los gimnasios los cuales se convierten en centros de recreación tanto físico como intelectual, en la cual acudían adultos y jóvenes. Llegando los gimnasios a hacer escuelas y siendo la instrucción una obligación para los griegos.

Años más tarde la enseñanza fue mejorando mas llegando a desarrollar las artes, filosofía, la estética ideal y la gimnasia, los griegos fueron los que vieron el valor que tenia la educación en la vida social e individual.

Podemos hacer mención de algunas características de la educación en gracia como.

Que el alfabeto era necesario para participar en las sociedades, la personas usaban este conocimiento para una gran variedad de actividades, desde componer poesía, dictar leyes, escribir en lapidas hasta la lista de compras.

Los aportes de los sofistas a la educación la creación de teorías de la educación y la enseñanza de los principales ideales pedagógicos.

Los griegos le tienen mucha importancia a la educación ya que la cultura accidental se trataba de las tradiciones filosóficas ya que esta tenía como objetivo, facilitar los hábitos intelectuales, a la que se responde las actividades de manera conjunta.

En conclusión, sin duda los griegos tuvieron mucha influencia en la educación siendo está fundamental en la actualidad, ya que la educación En la antigua Grecia se basaba en que los aprendices forjaran conocimientos, valores, ética y moral por medio de la gimnasia, musica etc. hubieron personajes que tuvieron mucha influencia tales como platón, Sócrates Aristóteles como también sus discípulos o seguidores e inventaron sistemas educativos que son de gran importancia.

<https://www.vivaelcole.com/blog/historia-de-la-educacion-en-la-antigua-grecia/#:~:text=La%20educaci%C3%B3n%20se%20transmit%C3%ADa%20a,tambi%C3%A9n%20inventaron%20sistemas%20educativos%20trascendentales.>